



“Síntesis de actividades en curso de las Comisiones”

Movimiento CREA | Unidad de I+D

Abril 2018

Comisión de Empresa

DiSE Herramientas empresarias CREA. Diagnóstico de situación empresarial. Se hizo un repaso sobre la utilidad de la herramienta.

PDEA para Asesores. Se plantea la formación de asesores para acelerar el proceso para incorporar herramientas y habilidades que permitan implementar en las empresas el planeamiento estratégico.

Presupuesto financiero. Nace por pedido de esta Comisión. Es financiado por Santander Río y Compañía. Estará disponible en el sector de herramientas de empresas (www.crea.org.ar/category/herramientas).

Carpeta Bancaria Unificada. Se recopilaron las necesidades para las carpetas bancarias de distintas entidades. El objetivo es simplificar la carga de carpetas bancarias.

Caminos rurales (FADA). La Fundación Agropecuaria para el Desarrollo de la Argentina presentó un diagnóstico de la situación de los caminos rurales en la Argentina, posibles alternativas de solución. También se presentó una app, Caminos Rurales.ar. Es un sistema georreferenciado de alertas cargadas por los usuarios (productores, transportistas, etc). Detallando con foto, categoría y descripción, el estado de los caminos rurales.



Comisión de Agricultura

Área Ambiente. Técnicos del área ambiente presentaron las líneas de trabajo para este año, con el objetivo de recoger aportes de la comisión. Entre los temas mencionados se destacó el Sistema de Indicadores Ambientales, la confección de la “Guía de autoevaluación de BPA – Indicadores” y la revisión de la norma IRAM 14110-2: BPA para cultivos extensivos.

Base de datos agrícolas. Se presentaron los avances de la base de carga de datos agrícolas. Cada planilla tendrá un módulo de datos obligatorios a cargar y una serie de datos variables, definido para cada región a partir de un trabajo previo con cada representante de MPN. Durante el mes de mayo se hará un testeo del funcionamiento, con el objetivo que se puedan cargar los datos de la campaña de gruesa 17/18.

Proyecto Plagas. L. Cazado presentó los avances de Plagas a la Comisión. Hoy cuentan con 110 sitios de monitoreo y 37 responsables de monitoreo. Actualmente se encuentran en la segunda etapa de monitoreo de plagas en etapa reproductiva del cultivo de maíz. A fines de junio se planificó una reunión para mostrar los resultados a los técnicos de ASA y evaluar posible continuidad del Proyecto.

Radar agrícola. E. Barelli presentó la herramienta del Radar Agrícola, comentó los objetivos y la metodología de construcción de esta. Se evaluó la posibilidad de tener un módulo de Radar agrícola fijo para cada reunión de Comisión, con el objetivo de chequear los resultados que arroja la herramienta y poder ver posibles desvíos.



Comisión de Ganadería

Viaje a Australia. Los integrantes de la Comisión de Ganadería de CREA se encuentran, junto a integrantes del grupo CREA San Jaime, en una gira ganadera por Australia.



Comisión de Lechería

Proyecto Rotaciones en Tambos. G. Berhongaray, coordinador del proyecto, visitó tambos de la región ES. El objetivo fue hacer un reconocimiento previo de los establecimientos, en cuanto al tipo de suelo y rotación de cultivos. Durante mayo recorreremos SFC y en junio la región OE. Continúa la campaña para sumar tambos, con el fin de aumentar el número de muestras de suelos. Con estas, los empresarios podrán tomar decisiones de fertilización y manejo rotaciones a través del informe que se generé. Interesados se pueden poner en contacto con smoro@crea.org.ar

Talleres Factor Humano en Tambos. El 4/5, OE y OA realizarán el 1º taller de Factor Humano en Pehuajó. Los módulos elegidos fueron “Mitos y realidades sobre el trabajo en equipo” y “El factor humano en regla”. Por su parte la región ES realizará el 9/5 su taller de Factor Humano en la ciudad de Lobos, abordando la temática de Marco Legal y Sistemas de producción enfocado en las personas.

Proyecto Efluentes en Tambos. Se presentó el borrador de la normativa para el uso agronómico del purín en la prov. de Bs. As. ante el ADA y MinAgro. Se evaluaron puntos en lo que respecta a tasas de uso de agua en las empresas lecheras. Una vez que entre en vigencia la normativa, se implementará un cronograma de adaptación a la normativa para las empresas lecheras.

Búsqueda de Analista part time para el área de Lechería. El área de Lechería lanzó la búsqueda de un analista. Su misión será generar material técnico en base a demandas y necesidades del área y coordinar la MTL.



